

- Setiap minggu 2x pertemuan pada hari rabu dan jum'at guru-guru melaksanakan belajar bersama atau tadarus bersama dengan membaca Al-Qur'an beserta menguraikan tajwidnya dengan tartil dan benar dilaksanakan di lembaganya sendiri-sendiri disetiap TPA atau TPQ yang bermetode Qiro'ati.
- Setiap 1x pertemuan dalam 2 bulan semua guru-guru melaksanakan kegiatan MMQ (majlis mu'allim Qur'an) yang telah dilaksanakan bergilir disetiap lembaga sekecamatan.
- Setiap 1x pertemuan dalam tiga bulan semua guru-guru melaksanakan kegiatan MMQ korcam, dan kegiatan ini di ikuti semua guru-guru Surabaya yang menggunakan metode Qiro'ati, tempatnya bergilir disetiap kecamatan.
- Setiap 1x dalam satu bulan diadakan pertemuan wali santri untuk acara F-Kawasa (forum komunikasi wali santri).

Daerah TPA atau TPQ Roudhotul Jannah ini memiliki batas wilayah sebagai berikut:

- a. Sebelah utara : Desa Kedung Sari
- b. Sebelah selatan : Desa Kutisari Indah
- c. Sebelah barat : Desa Jemur Handayani
- d. Sebelah timur : Desa Rungkut Industri

Adapun jumlah santri yang ada di TPQ atau TPA Roudhotul jannah ini adalah 60 santri diantaranya adalah:

Tabel 2.3

Sesi pertama (Dialog antara konselor dengan klien)³³

No	Ungkapan Verbal	Ungkapan Nonverbal	Teknik	Ket.
1	Ko: Assalmu'alaikum Wr. Wb	Ramah, tersenyum		TAHAP AWAL Tujuan: Mendefinisikan masalah bersama klien
2	Kl: Wa'alaikumsalam Wr. Wb.usadzah hani', masuk ustdz	Gugup dan kaget		
3	Ko: iya..Terimakasih... bagaimana kabarnya nak?	Sopan, tersenyum manis	1. Attending 2. Bertanya terbuka	
4	Kl: baik ustdz,oh ya ustdz kenapa kesini ustdz,	Cuek		
5	Ko:gak napa-napa koq nak, cuman main aja soalnya kemaren kenapa koq tidak masuk ngaji?	Tenang, santai	1. Refleksi perasaan 2. Bertanya terbuka 3. Attending	
6	Kl: iya ustdz soalnya ketiduran..	Muka kecut, wajah memerah		
7	Ko: memangnya tidak ada yang bangunin ta nak?	Attending, menatap, serius, dan tenang	1. Eksplorasi perasaan 2. Bertanya terbuka 3. Attending	
8	Kl: tidak ada ustdz, soalnya tidak ada orang dirumah.	Wajah murung, cemas kurang semangat		
9	Ko:ayah dan ibu kemana?	Tenang, attending, ramah dan menatap klien	1. Empati primer 2. Bertanya terbuka 3. Eksplorasi perasaan	
10	Kl: kerja semua ustdz, kakak saya juga kerja..	Wajah murung, suara pelan. kemudian menunduk		
11	Ko: ooowww pean punya kakak ya nak, brapa? Dan orang tua pean kalau pulang jam brapa loh?	Tenang, attending, ramah dan menatap klien	1. Refleksi pengalaman 2. Bertanya terbuka 3. Eksplorasi perasaan	
12	Kl: iya ustdz punya kakak laki-laki satu, tapi dia kerja.. Orang tua saya pulangnya	Muka ditekuk kecut sambil		

³³ Wawancara antara konselor dan klien, Senin 06 April 2012 pukul 17..30- 18.00 WIB

	malam ustdz..	menunduk		bersama klien
13	Ko: eeeeeemmm gitu. Mang kakak pean da lulus tha?	menatap wajah klien, ramah	4. Menangkap isu 5. Refleksi ide	
14	Kl: belum ustdz tapi sudah kerja tidak mau sekolah, sekolah SMP ja tidak sampai selesai trus berhenti ustdz soalnya mau kerja .	Serius		
15	Ko: memangnya arang tua dan kakak pean kerja dimana nak?	Perhatian, ramah, menatap wajah klien	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
16	Kl: ayah saya jualan mie ayam, ibu saya kerja dirumahnya orang dan kakak saya kerja di pabrik ustdz..	Wajah menunduk dan tanpa semangat.		
17	Ko: oooooowww gitu ya nak, trus pean dirumah selalu sendirian donk nak?	Empati menatap wajah klien, ramah	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
18	Kl: iya ustdz, makanya saya sering bolos ngaji soalnya males dan tidak ada yang bangunin kalau tidur...hehehehe	Mengganggu dan malu, wajah menunduk		
19	Ko: eeeeeemmmmm pantas pean koq jarang masuk nak,,hehehehe	Tenang, fokus	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
20	Kl: he'em ustdz, makanya saya juga kalau di TPA dan disekolahan nakal dan sering bolos,,hahahaha	Mengganggu Wajah murung		
21	Ko: loh loh loh , berarti ini tha nak sebabnya pean kalau di lembaga nakal, sering bolos dan selalu ganggu temannya? (dengan tersenyum)	Empati Perhatian, ramah	1. <i>Attending</i> 2. Eksplorasi pengalaman 3. Bertanya terbuka	TAHAP AWAL
22	Kl: iya ustdz,,hehehehe Salah siapa tidak ada yang perhatian sama aq dan teman-teman juga nakal tidak apa-apa koq ustdz,,	Tersenyum sedikit Murung		Tujuan: Mendefinisikan masalah bersama klien
23	Ko: eemmm emangnya pean mau seperti teman-teman pean yang nakal nak?	Ramah, perhatian	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
24	Kl: Tentu tidaklah ustdz, tapi... gimana ya ustdz kalau saya tidak nakal itu tidak enak	Menunduk, menatap konselor		

	ustdz...hahahaha (sambil tertawa)			
25	Ko: oooww berarti kalau menurut pean kalau tidak nakal tidak gaul zaw?	Tersenyum Ramah	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi pengalaman	TAHAP AWAL Tujuan: Mendefinisikan masalah bersama klien
26	KI: hehehehe tidak gitu ustdz, tapi gimana zaw,,,,	Tertawa, menatap konselor		
27	Ko:gimana apanya nak ?	Perhatian, tenang	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
28	KI: gini loh ustdz teman-teman kan zaw kan nakal saya juga haruz nakal, dan ganggu teman itu enak ustdz, soalnya kalau saya ganggu trus tidak ada yang brani sama saya trus saya kayak jadi boz dech, kemudian saya bisa nyuruh-nyuruh teman saya, pokoknya enak ustdz soalnya kalau habis melakukan itu puas rasanya sebelum membuat orang menangis,,,,hhahahahaha	Serius, nada pelan, menunduk		
29	Ko:trus kenapa loh mas marchel koq kalau ngomong sama ustadzah dan teman-teman lainnya koq kasar banget dan tidak sopan banget, padahal nak harus sopan dan boleh teriak-teriak, kenapa loh nak?	Tersenyum, menatap klien Ramah, perhatian	1. <i>Attending</i> 2. Eksplorasi perasaan 3. Bertanya terbuka	
30	KI: ya kenapa saya harus sopan dan pelan ustdz kalau bicara, soalnya orang tua saya juga kayak gini koq ustdz...	Tenang, wajah menatap konselor		
31	Ko: ooowww gitu toh, berarti pean mau meniru orang tua dan teman-teman sehingga kamu berperilaku kayak begitu.	Mengganggu- ganggu perhatian. menatap wajah klien, ramah	1. Bertanya terbuka 2. <i>Attending</i> 3. Eksplorasi perasaan	
32	KI: Ya..... Benar	Mengganggu		
33	Ko: eeeeeemmmmm berarti Kondisi kamu yang seperti ini, berarti masalahmu adalah termasuk perilaku agresif anak yaitu kamu melukan sesuatu yang jelek atau tidak baik nak.	Serius	1. Menangkap isu utama 2. Penekanan 3. Penjernihan 4. Mendefinisikan masalah 5. <i>Attending</i>	
34	KI: Iya ustdz ,,,,	Mengganggu,		

		menunduk		
35	Ko:memangnya kamu tidak ingin menjadi anak yang baik nak, seperti teman-teman kamu yang lainnya?	Menatap klien. Memegang pundaknya. Ramah, sopan	1. Empati 2. Refleksi perasaan	
36	Kl: ya sebenarnya sangat pinginlah ustdz, tapi susah ustdz mau mencoba...	Sopan, tenang menatap konselor.		
37	Ko: eeeemmmm kalau mau mencoba gak ada yang susah koq nak...	Ramah, menatap klien	1. Menutup sesi eksplorasi pengalaman	
38	Kl: ya tha ustdz...	Menatap konselor		
39	KO: iya nak. Baiklah nak, mungkin bisa sekian dulu pembicaraan kita tentang permasalahan anda yang berperilaku yang tidak baik di lembaga. Kapan-kapan ustadzah akan berusaha membantu menyelesaikan masalah kamu ini, sekarang saya mau pamit dulu soalnya waktunya sudah sore nak.yada hati-hati ya nak dirumah, dijaga dirinya dsn berusaha menjadi yang lebih baik zaw..	Menatap klien, serius, fokus,		TAHAP AWAL Tujuan: Mendefinisikan masalah bersama klien
40	KL:Ya.. Terimakasih ustdz sudah main kerumah	Menatap, serius, sopan.		
41	KO:Ya sama-sama...asslamu'alaikum	Sopan		TAHAP AWAL
42	KL:Wa'alaikum salam	Ramah		Tujuan: Mendefinisikan masalah bersama klien

	akan mencoba membantu anda untuk menyelesaikan masalah anda n mencoba menjadikan anda seperti yang anda inginkan,, Tapi anda harus sungguh-sungguh untuk menjadi yang lebih baik?	serius	2. Bertanya terbuka 3. Dorongan minimal	(TAHAP KERJA) Tujuan: Mengolah masalah yang didefinisikan
10	Kl: iya ustdz, tolong ya ustdz bantu saya...	Tenang, wajah agak menatap konselor		
11	<p>Ko:ok, sekarang saya akan member metivasi atau sedikit masukan buat kamu. Begini loh nak sebenarnya gampang saja koq kalau anda ingin merubah tingkah laku kamu nak, hanya saja itu semua tergantung niat dan usaha dan dorongan yang kuat dari diri kamu sendiri..</p> <p>Dan cobalah kamu lihat teman-teman kamu yang hidupnya nyaman dan selalu ceria dan bahagia dengan hidupnya tanpa ada pertengkaran, gaduan, ejekan ataupun gangguan yang lainnya terhadap temannya, dan semua itu karena dia juga tidak pernah nakal dan suka mengganggu temannya, karena semua itu juga akibat buruknya pada diri kamu sendiri nak,</p> <p>Contohnya sekarang dengan kamu sering nakal sama teman-teman kamu jadinya banyak teman-teman yang tidak mau berteman dengan kamu dan semua itu mungkin karena takut kamu jahat dengan dia nak.</p> <p>Apa kamu mau selamanya kamu seperti ini?</p>	Perhatian, fokus, mentap klien mendorong	1. Empati 2. Bertanya terbuka 3. Dorongan minimal	
12	Kl:ya ustdz saya mengerti dan saya tidak mau seperti ini trus. , saya akan tata niat saya untuk berubah menjadi lebih baik lagi, tapi saya masih bimbang dengan keyakinan dan kemampuan saya, soalnya apakah orang seperti saya bisa berubah gak zaw ustdz,,	Bimbang		

	nyaman dan tentram, seperti halnya teman-teman kamu yang lainnya, yang tanpa mereka berkelahi, suka membuat gadau, tidak pernah melakukan yang tidak harus dia lakukan, tidak pernah bolos dan menjadi orang yang baik dan tidak melakukan perilaku tersebut lain-lainnya, pastilah mereka hidupnya bahagia banget dan selalu mendapat nilai dan peringkat yang tinggi dan juga disayang disukai dan mempunyai teman yang banyak, apa kamu tidak menginginkan seperti mereka juga nak? , jika kamu sudah melakukannya pastilah kamu akan merasakan. Saya yakin bahwa kamu juga merasakan bagaimanamenjadi seorang yang baik dan berkepribadian yang baik dan cobalah kamu berfikir yang rasional atau yang masuk akal. Bagaimana kemudian kamu mampu mewujudkan keinginan kamu tersebut, itu terserah kamu. Jangan lupa mulai sekarang konsentrasikan diri kamu dan niat dan tata diri kamu menjadi pribadi yang baik, dan selalu lihatlah sesuatu yang positif dan berfikir yang jernih.			(TAHAP KERJA) Tujuan: Mengolah masalah yang didefinisikan
2	KI: Ya siap insya Allah usdz saya akan berusaha...	Tenang		TAHAP PERTENGAHAN (TAHAP KERJA) Tujuan: Mengolah masalah yang didefinisikan
3	Ko:ok, sekarang coba kamu fikir saja dan renungkan saja apa enaknya sich	Ramah, mengarahkan klien	1. Empati 2. Bertanya terbuka	
4	KI:ya enak ja usdz kayak sebuah kebanggaan tersendiri jika aq jaihil, tengkar dan nonton vidio porno dan ya semua itu,	Tenang		
5	Ko: eeeeemmm enaknya dari sisi mananya nak	Tenang, perhatian	1. Empati 2. Refleksi pengalaman 3. Eksplorasi pengalaman 4. Konfrontasi	
6	KI: enaknya ditakuti orang, tidak ada yang brani sama saya, tapi ada gak enaknya	Tenang		

	proses dan kamu juga harus yakin bahwakamu bisa menjadikan diri kamu menjadi yang lebih baik dan merubah tingkah laku kamu menjadi yang lebih baik pula. dan sekarang mari kita berfikir dengan fikiran yang murni dan jernih serta berfikir dengan rasional atau masuk akal dan berperilaku yang baik sesuai dengan norma dan tatakrama yang baik,			
12	KI: Ya, saya sangat mengerti. Bisakah ustadzah memberi jalan yang tepat untuk dapat merubah semua ini..	Gembira, mengharap jawaban		TAHAP PERTENGAHAN (TAHAP KERJA) Tujuan: Mengolah masalah yang didefinisikan
13	Ko: Seperti yang saya jelaskan tadi, serahkan diri kita kepada Allah, dan yakinlah bahwa kamu pasti bisa jika kamu mau berusaha. dan selalu berfikirlah yang positif dan yang rasional tidak yang irrasional dan cobalah mencontoh sesuatu yang baik yang ada didepan kamu janganlah sesuatu yang negatif, sehingga sesuatu itu dapat membahayakan diri kamu dan orang lain	Tenang, mengarahkan klien	<ol style="list-style-type: none"> 1. Empati 2. Memberi nasehat 3. Memberi informasi 	
14	KI: Baiklah, saya akan mencoba melaksanakan arahan dari ustadzah	Gembira, serius		
15	Ko: Jika demikian kamu harus benar-benar harus mencoba untuk berusaha dan berdo'a kepada Allah SWT dan selalu berfikir rasional dan positif atau selalu berfikir yang baik dan berperilaku dan bertatakrama yang baik ya nak.. Apapun yang menjadi keputusan kamu, yakinlah bahwa itu yang terbaik bagi kamu sendiri, dan selalu bertingkah laku yang baik. Semoga Allah SWT memberikan kekuatan kepada kita sekalian. Amin	Serius, mengarahkan klien	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memimpin 2. Empati 3. Menjernihkan 	
16	KI: Amin. Terimakasih atas nasehat yang telah ustadzah berikan	Gembira		
17	Ko: yada nak sudah maghrib,	Sopan, tenang	1. Menutup sesi	

	saran yang ustadzah berikan pada saya,, walaupun sekarang ini saya masih kadang tidak masuk ngaji tapi saya tidak sering bolos seperti dulu, dan sekarang saya juga sudah banyak teman ustdz, Alhamdulillah saya sangat senang sekali...			Tujuan: Perencanaan Menyimpulkan dan Mengevaluasi
7	Ko: Alhamdulillah kalau begitu nak,.. Sekarang kamu sudah merasakan bagaimana menjadi bribadi yang baik dan tidak melakukan perilaku jelek lagi?	Tenang, serius	1. Bertanya terbuka 2. Upaya menyimpulkan	
8	Kl: ya ustdz,, saya sangat merasakannya ustdz, saya sangat senang sekali bisa berubah. Kalau saya tau enak nya jadi orang baik gini saya akan lakukan sejak dulu..	Wajah kelihatan mantap, serius, gembira		
9	Ko: tapi tidak apa-apalah semuanya itu kan ada waktunya, mungkin sekarang inilah baru diberikesempatan menjadi dan berubah menjadi yang lebih baik,.. Dan setelah sudah enak merasakan menjadi orang baik, apakah tidak menginginkan kembali nakal dan bandel lagi seperti kemaren?	Tenang, perhatian, menatap klien	1. Bertanya terbuka 2. Mengevaluasi	
10	Kl: ya tidaklah ustdz, sangat tidak mau saya, karena kalau saya yang kemaren itu hanya nuruti keinginan nafsu saya saja, tidak niatan ari hati dan tidak merenungkan dari hati seperti sekarang ini...	Tenang, serius		MEMASUKI TAHAP AKHIR KONSELING
11	Ko: alhamdualillah kalau gitu anda bisa menjadi yang lebih baik..	Tenang, perhatian	1. Bertanya terbuka 2. Upaya evaluasi	Tujuan: Perencanaan Menyimpulkan dan Mengevaluasi
12	Kl: ya ustz, makasih banget, soalnya ini semua juga karena dorongan dan motivasi dari ustadzah...	Wajah kelihatan mantap, serius		
13	Ko: nggeee sama-sama.. Saya senang koq nak bisa membantu kamu. Dan semoga kamu menjadi anak yang sholeh dan patuh...	Perhatian, senang	1. Upaya Menyimpulkan, 2. Dorongan maksimal	
14	Kl: amiiin ustz, makasih ya ustz.dan berkat semua itu juga saya sudah naik jilid II	Perhatian, senang		

dirinya. Keputusan yang diambil klien adalah menjadikan dirinya pribadi yang baik dan lebih baik lagi dari sebelumnya dan menghilangkan atau mencoba menghapus perilaku agresif yang ada pada dirinya.

2. Hasil akhir pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam Dengan Terapi Rasional Emotif Behavior Dalam Menangani Kasus Perilaku Agresif Anak Di TPA Roudhotul Jannah Kutisari Surabaya.

Berdasarkan evaluasi diatas, berhasil tidaknya usaha Bimbingan dan Konseling Islam dalam menangani perilaku agresif anak sebagian besar bergantung pada pribadi klien sendiri. Keputusan yang diambil adalah klien memutuskan untuk merubah dirinya menjadi yang lebih baik dan merubah cara berfikirnya yang irrasional menjadi yang rasional dan merubah perilaku agresifnya menjadi perilaku yang lebih baik, sehingga menjadikan dirinya menjadi pribadi yang baik dan beradab.

Setelah dilakukan proses konseling kurang lebih satu bulan setengah tapi Alhamdulillah hasilnya sudah lumayan baik, karena klien sudah dapat merubah dan memilih jalan hidupnya sendiri dengan pilihan yang baik. Dan walaupun proses konseling ini dinyatakan tidak 100% telah berhasil total tetapi Alhamdulillah dapat membuahkan hasil yang cukup memuaskan.